



Liquida Ruba su última emisión de deuda bursátil

Grupo Ruba pagó a los inversionistas su última emisión de bonos bursátiles durante el mes de abril.



Por: Redacción MIÉRCOLES 14 DE MAYO 2014 9:37

La empresa informó que continuará con las Prácticas de Gobierno Corporativo recomendadas por la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), como la de seguir informando sobre desempeño de sus principales indicadores financieros y en mantener públicas sus calificaciones crediticias con las dos principales agencias calificadoras del país, como son Fitch Ratings y Standard & Poor's.

Entre el 2004 y el 2008, Ruba colocó a través de la BMV tres emisiones de certificados bursátiles quirografarios de largo plazo. Las primeras dos tuvieron lugar en 2004 y 2006, y las liquidó en 2007 y 2009, respectivamente. La última la colocó en 2008 y la pagó totalmente el reciente 21 de abril.

Al respecto, Jesús Sandoval, Director General de Ruba, declaró que “la desarrolladora se mantiene en una posición favorable para colocar una nueva emisión bursátil, que le ayude a apalancar su estrategia de crecimiento ante las mejores expectativas que actualmente ofrece el sector de la vivienda en México”.